

COMMUNIQUE

N° 5515-18/ADC/DG/DG.M/DG.ME2

Portant Publication du résultat de l'Appel d'Offres National Ouvert N° 22/AONO/ADC/CIPM/2018 du 05/09/2018

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A.
communiqué :

10 8 8

14 DEC 2018

Par **Décision N° -18/ADC/DG/DG.M/DG.ME2** du **décembre 2018**, le marché relatif à la fourniture et l'installation de copieurs multifonction à la société Aéroports Du Cameroun SA, a été attribué à la société **CFAO TECHNOLOGIES CAMEROUN SA**, BP: 12937 Douala, Tél: **222 23 56 12 / 222 27 14 89**, pour un montant de **quatre-vingt-dix sept millions six cent soixante douze mille cent vingt trois (97 672 123) FCFA TTC** pour un délai de livraison de **trois (03) mois**.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leur offres sous quinzaine à la Cellule des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun SA ; passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main levée de caution de soumission.

Yaoundé, le 14 DEC 2018

LE DIRECTEUR GENERAL,



Thomas Owona Assoumou

COMMUNIQUE

N° 5515-18/ADC/DG/DG.M/DG.ME2

**Publication of the result of the Open National Call for Tenders
No. 22/AONO/ADC/CIPM/2018 of 05/09/2018
For security services of Aéroports Du Cameroun SA**

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

By **Decision No 1088-18/ADC/DG/DG.M/DG.ME2** of **14 DEC 2018** **december 2018** the contract for the supply and installation of multifunction copiers to Aéroports Du Cameroun SA, is awarded to **CFAO TECHNOLOGIES CAMEROUN SA**, PO BOX: 12937 Douala, Tel: **222 23 56 12 /222 27 14 89**, for an amount (TI) of the sum of **ninety seven million six hundred seventy two thousand one hundred twenty three (97,672,123) FCFA** for an exclusive deadline of **three (03) months**.

The Bidders who are not selected are requested to withdraw their bids from the contract unit of Aéroports Du Cameroun SA within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

The present communiqué assures the release of the submission guarantee.

Yaoundé, **14 DEC 2018**
THE GENERAL MANAGER,
Thomas Owona Assoumou

